

Rapport moral de la Présidente pour l'année 2015

Chers amis et bienfaiteurs d'Enfance-Avenir,

Voici un bref rapport de notre tournée humanitaire de l'été dernier au Vietnam, du 4 juillet au 21 août :

- ☞ financement pour 1000€ d'une cuisine pour la garderie Sao Mai de Cat Thuê, à 20 km de Hanoi
- ☞ au village des pêcheurs de Nghĩa Hưng (Nam Định), distribution de cartables aux enfants et participation au financement de l'année scolaire des étudiants du village, le tout pour 800€
- ☞ financement d'un triple toboggan pour la garderie de Ngọc Động (Hà Nam), pour 1000€
- ☞ distribution de 400€ à 20 enfants handicapés ou malades à Đông Linh (Hà Nam)
- ☞ achat de livres pour enfants pour une bibliothèque à Ninh Lão (Hà Nam), pour 500€
- ☞ aide de 2000€ à la construction de la classe d'apprentissage de vannerie à Ngọc Động ; prime d'encouragement de 60€ répartie entre les jeunes apprentis
- ☞ distribution pour 800€ de matériel scolaire à 400 enfants montagnards dans les environs de Đà Lạt
- ☞ achat à Huê pour 640€ d'une vache offerte à une famille de deux jeunes enfants dont le père est handicapé à vie et la mère est femme de ménage
- ☞ subvention de 240€ pour acheter 600 kg de riz aux enfants montagnards démunis hébergés par les internats de Đắk Gleï et Kon Tum
- ☞ subvention de 800€ de matériel scolaire destiné à 400 enfants montagnards de la province de Kon Tum, habitant aux frontières du Cambodge et du Laos
- ☞ distribution à Kon Hring (Kon Tum) de 800€ de produits de première nécessité à 30 enfants des lépreux, et à 30 enfants des familles nombreuses les plus démunies
- ☞ don de 200€ à une nouvelle garderie privée à Pleiku
- ☞ aide alimentaire de 400€ aux étudiants montagnards hébergés par les Lazaristes de Đà Lạt
- ☞ aides diverses à des familles d'enfants démunis pour un montant total de 560€.

Vous pouvez retrouver le détail de ces actions sur notre site Internet : enfanceavenir92.fr

Minh-Tâm Solange Hartmann
Présidente

PS : Notre bienfaitrice Paula Lê Minh Phượng, épouse de Bùi Ngọc Vũ, nous a quittés le 12 janvier 2016 à Kuala Lumpur. Nos regrets et sincères condoléances à la famille.